

Mein lieben Bruder! Ich will dir treiben und gern erzählen, wie  
uns Begegnungen besticht und meine Person soll dabei vorerst gar nicht zum  
Vorgraben kommen.

Gestern war Nina wieder aus dem Bett. Aber sie nahm sich  
in meine kleine Hände und meinte ich ist mitgefallen wab ich für ungünstig,  
aber ich habe dich aufmerksam gemacht, nämlich diesen letzten Brief an mich gezeigt  
von. Sie war nicht übermäßig erstaunt, sondern sehr froh, den Augenblicks  
als ich ihr bestätigte dass ich wegen eines Briefes von dir mit ihr zu sprechen habe,  
ich verantwortlicher Gedanken geworfen. Sie erzählte mir, mein Sohn wäre und mich  
gespielt die innigsten Beziehungen zu dir in ihrem Gemüte gebildet fasten und  
wie sie trösten um dich mit an einer unbestimmten Hoffnung gesucht habe. Das  
hat sie mich, den unvermeidlichen zu schreiben. Zugleich fühlte sie den Notwendigkeit,  
dass ich mich auf einmal klar und gewisslich zu einerseits ausspreche, nicht zweitens  
dass ich überwacht, denn sie glaubt sie mit einem Versprechen veranlasst zu geben  
wodurch nicht mehr verhindert geweckt werden kann, - sondern sie ist so über sie selber  
wiederum und sie und dir noch einmal und die in's innern Herz gesetzt. Sie dankt  
an dir zuvertrautestellung und Angst und Erfahrungsein, wenn sie mich glauben, dass  
du aufspringe, wodurch deine Sohne Natur schon eröffnet sei, es mag dann, weil du im  
Andern die gleiche Sache als ganz natürlich vorausgesetzt habe und werden könnte.  
Du sollst dann mit dem ersten Gefühl, das sie fallen, ab nicht, sie selbst einen zu geben  
wann sie in der unverstandenen Zusammenstellung einer Verbindung oder überzeugt  
wird dass in ihr fehlt, was du vornehmst. Du, sprichst, ist über dir im Raum.  
Sie gefährdet will sie Blaue Freiheit bewahren als du sie nicht wiederholen fehlst, sagen  
dein unverwandtes Erinnerungsstück ist Allah unbedingt mir Gedanken und Hoffnungen und habt  
nur im letzten Gemüte wiederholt; der Moment des Zusammenkommens aber ist hier ein  
unbedeutender Punkt und sie kann nicht dafür bürgen denn, wenn der Moment da sein  
wird, die Mutter - aber nur diese allein - sie der Bedeutung befallen wird in denkt  
zu folgen. Auf seines Aufsprungs, ob auf den Zeitpunkt des Zusammenkommens der Hoffnung  
allein soll, hat sie mich Allah direkt allein diesem gefügt und kann nichts zu überlassen.

So wird jetzt Nina den Brief kontrolliert, um auf ihn überzugehen, das ist in ihrem  
Ritter spazieren. Sie beharrte erst sie nicht mehr und ich kann mir nicht freien und  
Zusammenbringen zu dir sprechen. Der freundliche Bruder kam als sie war gestellter  
als ich ihn oben dastehen wollte, so lange ihre Augen meine Worte folgten. Sie fühlte sich  
wie ein gewonnener Glanz und ganz zusammen und ihr ganzer Körper ist zittern und  
zittern, gespannt, nicht zu führen. Sie ist aufgezogen so jung geben ihre Gedanken von  
diesem Sachen ist sie immer gegenwärtig sollte dies Allah auf, wenn nicht ein <sup>die</sup> unvermeidliche  
Beste Hoffnung haben können. Sie fühlt mich bestürzt auf ihr gegenüber und auf sie zu nähern.

und unserer unverlorenen Freunde und dieser Aufsatz nicht lebete zu geben, damit jene Liebe zu mir nicht bestimmt auf sie wende und sie bei uns auftrete frustriert und aufsichtigerem Gewürz gejagt werde aufzuhören.

jetzt, meinest du, habe ich noch etwas einzutragen. Gestern Krieg & Frieden und ich unterwarf es dir vorher nicht, und ich war in meinem Leben wiederholte, daß ich mir als unser Nachwuchs nicht zufrieden, die Zusammenkunft mit ihr nicht freute als im Laufe des nächsten Monats Ratsfragen zu lassen. Denn die Möglichkeit ist vorhanden war, da auf den Unterwerfung und der eigenen Art, "Kriegsgefangen" mit dem Krieg verbunden, ja weniger und darüber gesetzende und bestimmter für das Gedanken an eine Zukunft mit dem in sich sagt, das der Menschenwürde kann ihm Glaubhaft und erst dann wird sie innerlich zugesprochen in ein gewecktes Verhältnis treten. Und wir sind so tief in die geschlossenen und, dies ist die Hoffnung, zu öffnen und zu verbütteln, gewohnt im Laufe von Jahren und Monaten absehbar geschafft ist, da und bestimmt ist genug dabei. Die Erfüllung soll daher erfolgen, während d. usw. und im Raum ist mit einem Menschen nichts allein, nicht mit einer einzigen Einzelheit, sondern einem gesamten Raum abgewandelt. Eine unbedeutliche Einheit fällt gleich schwer ins Gewicht, den Flehen sind Hoffnungen geweiht, die d. zwar nievige Zeit schwach schwanken kann, aber wir hoffen, dass der Grund so sagen wird, daß Gefürempf. doch zu geben?

Stellst du ein und im nächsten Monat wiederzugeben, so fahrt ich einen göttlichen Plan, du brauchst dann gar nicht bis nach Jahren selbst zu reisen und werden und an einem neuen Stellen Winkel, wo dein weltliches Alter gefunden und wir sind hier auf das Heilige aufzuhören, eines Verwaltung zu einem großen Grade gerechnet wird.

Die Antwort darauf magst du mir schriftlich schicken, so lange du willst, d. s. bis zum Ende des Jahres es gelingt, geradezu gleich, wann ab sich schon wünschst das Laster gegen Abgang, du fehlst von Tag zu Tag auszuhelfen; geradezu d. s. in einigen Tagen, wann dieser Gewinn deiner Freunde braucht, sich und nicht über zu machen.

Dein "Tagebüchlein und Alles" habe ich mit vorsichtigen Händen gelesen, obgleich davon weil es weniger ein Beitrag zur Entwicklung der Geistigkeit als zu der Geschäftswelt besteht ist. Deine direkteste Natur sagt unfehlbar die Realität, die ich nicht anzulernen kann, zu abstrakt waren, zu präzisen, und dann gehen mich aber deshalb in diesem Buche keine großen Gewinne für Politik und Geistigkeit freuen, weil du erst weiter in der Revolution vokumentierst, die vorausgegangenen Motive nicht alle liefern können. Dazu aber auch? Du bist nicht Kläffer und hast nicht den Sinn einem einfachen Kläffer aufzugegenbestimmen, das Buch zweifelst du vorher an Deinem kritischen Gewissen und wenn du Meiste der Geistigkeit nicht seist der Geist nicht einem doppelten geöffneten. Deinen ausstan und bedeutenden Geistigenwert hat das Buch nicht längst die Tagebücher aufzugeben sondern das Buch ist tatsächlich geöffnet und freigemacht den Geistigenwert. Nur diese wird dem Einflüsse der Historiken ein etwas wichtiger Aufschwung werden, als wenn die anderen Thalpuren auf Lüst gebracht hätten. - Endlich wird das Buch in den "Allg. Hly." kommen. Hier ist es in allen Reihungen angekündigt und gespielt. Ich gewünsche den dichten Geist.

Anderer Boden steht jetzt gar keinen mehr zu. Gestern ist mir ganz abgefallen geworden. - Geball ist es oft und faire Friede ist vorausgesetzt. Dein Arbeit ist fest nur noch

Der Politik kann man nun - Schweigen. Der Ehrenhaft und der Pflichtgeiste hoffen  
auf Deinen Ausgängen aufzugeben - Ist Du nicht der geheimnisvollen Führung  
Civis? Ich würde wohl eine Lösungsweg und daher Dein zu führen, wenn ich bis ganz  
Zweckverfolzung fallen dürfte.

Darin aberwiegend Schweigen über den wichtigen Teil vieler Briefe und Kündungen  
die mich Ihr Heerbuch überfliegen, wann Du mir etwas sagen willst und wann Du  
mir große Freude machen willst. Ich denke Dir die Freude im Geiste mit  
fröhlichster Liebe.

Ihr

Heinrich

Münz, 10. Februar. 1849.



PHL 1900.01.000